

## Miércoles 29 de febrero 2012

Última modificación 29.02.2012

El Financiero Parlamento griego aprueba nuevos recortes (AFP) ATENAS, 28 de febrero.- El Parlamento griego aprobó el martes en la noche una nueva serie de recortes presupuestarios solicitados por los acreedores de Grecia, a cambio del nuevo plan de rescate, según un recuento oficial de votos. Una mayoría de diputados de la coalición entre el Partido Socialista y los partidos conservadores aprobó reducciones de gastos por un total de tres mil 200 millones de euros para 2012. Estas medidas repercutirán, particularmente, en las pensiones de los empleados públicos, que serán recortadas, así como en los salarios de los dirigentes locales, y en fusiones de organismos públicos. El texto forma parte de las "acciones prioritarias" previstas en la ley marco del 12 de febrero que valida en principio un ahorro de tres mil 200 millones de euros en 2012. P.C. Grecia, recortes presupuestarios, rescate financiero, crisis, deuda Acuerdo Nacional por el Turismo, al 56% Claudia Alcántara La Secretaría de Turismo (Sector) informó que a un año de la firma del Acuerdo Nacional por el Turismo se registra un avance general del 56 por ciento en el cumplimiento de las 101 acciones que tanto gobiernos federal y estatales, iniciativa privada, legisladores y académicos se comprometieron a impulsar. La titular de la dependencia, Gloria Guevara Manzo, detalló que las acciones que competen al gobierno federal tienen un cumplimiento del 68 por ciento, debido a que el presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, se comprometió a finalizarlas antes de que termine su sexenio. P.C. turismo Pemex perforará en aguas profundas en unos meses Esther Arzate / Rivelino Rueda El director de Pemex Exploración y Producción (PEP), Carlos Morales Gil, anunció que en un par de meses iniciará la perforación del pozo Supremus 1 en la zona de Perdido, para después iniciar con Maximino 1, el cual podría confirmar la existencia de un yacimiento compartido entre México y Estados Unidos. Mientras tanto, ayer el Senado de la República le dio entrada oficialmente al documento sobre el acuerdo bilateral México-Estados Unidos, relativo a los yacimientos transfronterizos de hidrocarburos en el Golfo de México, el cual fue turnado a comisiones para su análisis y posible ratificación. P.C. PEMEX, aguas profundas, yacimientos transfronterizos México cede a las presiones de Brasil Ivette Saldaña / Roxana González García Finalmente, México cedió a las presiones y anunció que revisará el acuerdo automotriz con Brasil, que había amenazado con romper el pacto. En teleconferencia desde Brasilia, Rogelio Granguillhom, director ejecutivo de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional para el Desarrollo, aseguró que la decisión responde a que la relación con la nación sudamericana tiene "un carácter estratégico para nuestro país". La administración brasileña le pidió a México renegociar el acuerdo automotriz, con el objetivo de adelantar la desgravación arancelaria para los vehículos pesados; valorar y revisar la fórmula de contenido regional, y buscar medidas tendentes a equilibrar el comercio, informó la Secretaría de Economía (SE). P.C. Brasil, industria automotriz, comercio exterior, Secretaría de Economía El TPP ayudará a homologar reglas y normas Ivette Saldaña El Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica (TPP, por sus siglas en inglés) incluye la negociación de convenios de homologación de reglas y normas por los que Estados Unidos aceptaría los procedimientos de las autoridades de los demás países miembros, y de incorporarse México ocurriría lo mismo con su normatividad. Los socios de la firma Patton Boggs, Frank Samolis y Mark Cowan explicaron que es importante agilizar más el intercambio de mercancías entre los dos países, sobre todo porque cubrir los requisitos para la exportación de alimentos y medicinas a EU puede tomar años. Samolis explicó que el TPP ayudaría a que se aceptara la normatividad mexicana y viceversa, lo que haría más expedito el comercio bilateral, que diariamente supera los mil millones de dólares P.C. acuerdos comerciales, TPP, Acuerdo Estratégico Transpacífico de Asociación Económica Exportan ganado a Turquía pese a la advertencia de desabasto (Héctor A. Chávez Maya) Pese a las advertencias de los engordadores de ganado mexicanos, en el sentido de que el exceso de exportación de animales en pie provocará desabasto de carne en el país, en Tamaulipas se dio salida al tercer embarque de bovinos para Turquía, con cuatro mil 409 cabezas provenientes de unidades productoras de San Luis Potosí y Jalisco. El Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica) informó que se embarcaron un total de 53 jaulas con ganado bovino para sacrificio y engorda de las razas Charolais, Beef Master, Angus, Limousin y Simbra. De ese total, en 39 jaulas se fletaron tres mil 341 cabezas procedentes de Tamuín, San Luis Potosí, de las cuales dos mil 117 son para engorda y mil 224 para sacrificio. P.C. sector ganadero, exportaciones Da primeros resultados el programa de alertas (Isabel Becerril) El Programa de Precios de Alerta empieza a dar los primeros resultados en la industria textil y del calzado, porque ha disminuido la entrada de productos por debajo de su valor real. Lo anterior es resultado de que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) tiene miles de alertas de productos que pretenden ser introducidos a territorio nacional a un precio inferior al verdadero. El jefe del SAT, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, adelantó que el SAT, junto con la Procuraduría General de la República (PGR), darán al sector privado un informe detallado sobre los avances del programa. Asimismo se comprometió a redoblar los esfuerzos realizados hasta ahora para combatir el contrabando de textiles y prendas de vestir, en beneficio del sector fabril nacional. P.C. Programa de Alerta de precios, industria textil, industria del calzado, importaciones Reforma Presta BCE monto récord a bancos Por AFP Frankfurt Alemania (29 febrero 2012).- El Banco Central Europeo (BCE) prestó la suma récord de 529 mil 530 millones de euros a 800 bancos de la eurozona, en la segunda operación excepcional de préstamos a 3 años con un interés fijo de uno por ciento con el objetivo de estabilizar el sistema financiero y reactivar el crédito. Esta operación, cuyo monto es de aproximadamente 712 mil millones de dólares, es similar a una primera llevada a cabo en diciembre con las mismas condiciones, en la que el BCE prestó a 523 bancos la suma de 489 mil millones de euros. Esta segunda operación a tres años fue presentada como la última de este tipo por el momento, dijo el gobernador del Banco Central Austriaco, Ewald Novotny, en una entrevista al Times. P.C. Banco Central Europeo, eurozona, créditos, sistema financiero Revisan al alza crecimiento en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (29 febrero 2012).- La economía estadounidense creció en el cuarto trimestre un poco más de lo estimado inicialmente, gracias a mejores cifras sobre el gasto del consumidor y de las empresas, dijo el miércoles el Gobierno. El Producto Interno Bruto creció a un ritmo anual del 3 por ciento, la tasa más rápida desde el segundo trimestre del 2010 y por encima de la expansión de 2.8 por ciento calculada en enero, dijo el Departamento de Comercio. Los economistas no

esperaban cambios respecto de la cifra anterior de 2.8 por ciento. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Comparten paisanos menos dólares Por Laura Carrillo Cd. de México México (29 febrero 2012).- Aunque la llegada de remesas se va recuperando, los paisanos mandaron, proporcionalmente, menos dólares en 2011. El año pasado, los mexicanos en Estados Unidos enviaron una proporción menor de lo que ganaron respecto a lo que mandaban en años previos. En 2011, el País recibió 22 mil 731 millones de dólares por remesas, esto es, 11.4 por ciento de los 198 mil 453 millones de dólares que generaron las familias mexicanas en Estados Unidos. P.C. remesas, migración Aumenta desempleo en Alemania Por AFP Berlin Alemania (29 febrero 2012).- La tasa de desempleo en Alemania aumentó 0.1 por ciento en febrero con respecto a enero, situándose en el 7.4 por ciento, es decir, 3 millones 110 mil personas estaban sin trabajo, según anunció este miércoles la agencia estatal de empleo. La agencia atribuyó este ligero aumento del desempleo en febrero "a la meteorología muy fría", según el jefe de este instituto, Frank Jürgen Weise, quien destacó que en este mismo periodo el número de personas activas en Alemania no dejó de crecer. La tendencia, no obstante, sigue siendo "positiva", según la agencia, que destacó que con respecto a febrero de 2010, la primera economía europea cuanta con 203 mil desempleados menos. P.C. Alemania, desempleo Cae nueva inversión 53% desde el 2007 Por Ulises Díaz Cd. de México México (29 febrero 2012).- Desde 2007, año en que alcanzó su máximo nivel, y hasta el cierre del 2011, la Inversión Extranjera Directa (IED) nueva cayó 53 por ciento, según estadísticas del Banco de México. En 2011, del total de IED, solamente 8 mil 43 millones de dólares fueron inversiones productivas nuevas, lo que significó una reducción considerable frente a los 17 mil 134 millones de dólares del inicio de sexenio. El año pasado, éstos recursos frescos fueron equivalentes a 41.4 por ciento del total de la IED, la proporción más baja en cinco años. P.C. inversión, inversión extranjera directa, Banco de México El Universal Tiene plan petrolero &ldquo;candados&rdquo; antifraude Elena Michel | El Universal La subsecretaría de Enlace Legislativo de Gobernación envió ayer al Senado el Acuerdo entre México y Estados Unidos para la Exploración y Explotación de Yacimientos Petroleros Transfronterizos de Hidrocarburos en el Golfo de México para su análisis y posterior ratificación. El acuerdo, que se suscribió el 20 de febrero, establece que los gobiernos de ambos países podrán hacer inspecciones en cualquier momento para evitar fraudes o dudas sobre la proporción de petróleo que le corresponde a cada uno y obliga al intercambio de información relacionada con un pozo, incluso cuando ésta sea considerada como confidencial para una de las naciones. P.C. sector energético, petróleo, acuerdos, yacimientos transfronterizos México en medio de un escenario mundial complejo Laura Iturbide Galindo\* | El Universal La economía mexicana creció en 2011 a una tasa anual menor a la registrada en 2010, la tendencia apunta hacia una desaceleración que se mantendrá en el primer semestre del año; de hecho, el aumento de la actividad económica en el país en el último trimestre de 2011 fue muy magro (3.7%). El ritmo de expansión se ha visto afectado por el menor dinamismo de la demanda externa y la pérdida de fuerza de algunos componentes de la demanda agregada, sobre todo el gasto en inversión. El Producto Interno Bruto (PIB) de México registró un avance de 3.9% en 2011, que si bien resulta razonablemente bueno en un entorno económico complicado, se encuentra por debajo del ritmo de 5.5% registrado en 2010. La menor alza anual del PIB durante 2011, frente a 2010, se explica por una desaceleración de la industria, una caída del sector agropecuario y un menor ritmo en la expansión del sector servicios. P.C. crecimiento económico, actividad económica, economía mundial, pronósticos Se retrasan metas de plan energético Redacción | El Universal La Estrategia Nacional de Energía (ENE) 2012-2026 que presentará hoy el secretario del ramo, Jordy Herrera, mantiene las mismas metas trazadas por el Ejecutivo en varios de sus rubros respecto a la iniciativa que se presentó en 2010, lo que da cuenta de un retraso en la consecución de objetivos, debido a la falta de reformas y de mayor inversión en áreas estratégicas en la materia. Hoy, el equipo de Jordy Herrera planteará una ENE distinta, en la que promete incluir la mayoría de los lineamientos planteados por legisladores, con el afán de que este año dicha estrategia sí sea aprobada por el Congreso. En 2010, se presentó la primera Estrategia Nacional de Energía por parte de la secretaria Georgina Kessel, la cual fue aprobada aunque con acotaciones de senadores. P.C. Secretaría de Energía, sector energético, Estrategia Nacional de Energía El Economista Crédito al consumo crece 19.3% en enero Redacción / El Economista El Banco de México dio a conocer en su comunicado mensual de Agregados Monetarios, que el crédito otorgado por la banca comercial durante el mes de enero del año en curso se incrementó 11.6% en términos reales, para sumar un monto de 3,107.7 millones de pesos. Mientras tanto, en el periodo de referencia, el crédito vigente de la banca comercial al sector privado presentó un crecimiento real anual de 11.3 por ciento. De este saldo, 495,900 millones de pesos fueron destinados al crédito al consumo, mostrando un aumento de 19.3 por ciento. P.C. Banco de México, banca comercial, sistema financiero, créditos BCE inyecta 529,530 mde a bancos de Europa AFP Frankfurt- El Banco Central Europeo (BCE) prestó la suma récord de 529,530 millones de euros a 800 bancos de la Eurozona este miércoles en la segunda operación excepcional de préstamos a 3 años con un interés fijo de 1% con el objetivo de estabilizar el sistema financiero y reactivar el crédito. Esta operación (cuyo monto es de aproximadamente 712,000 millones de dólares) es similar a una primera llevada a cabo en diciembre pasado, con las mismas condiciones, en la que el BCE prestó a 523 bancos la suma de 489,000 millones de euros. Esta segunda operación a tres años fue presentada como la última de este tipo por el momento, como recordó el gobernador del Banco Central Austriaco, Ewald Nowotny, en una entrevista al Times este miércoles: "No habrá automáticamente una tercera operación". Su monto era objeto de especulaciones desde hace semanas y se llegó a hablar de un montante de hasta 1 billón de euros, aunque otros especialistas auguraban una cantidad inferior a la de la primera operación. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bancos europeos, créditos Inventarios semanales de crudo suben 4.16 millones de barriles: EIA Reuters Nueva York- Las existencias de crudo de Estados Unidos subieron más de lo esperado la semana pasada, mientras que los inventarios de gasolina y destilados cayeron, reveló el miércoles la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA por su sigla en inglés). Las reservas estadounidenses de crudo crecieron 4.16 millones en la semana al 24 de febrero, a 344.87 millones, frente a la previsión del mercado de un alza de 1.1 millones de barriles, según EIA. Los inventarios de destilados cayeron 2.07 millones de barriles, a 141.44 millones, cuando los analistas esperaban una baja de 500,000 barriles. P.C. Estados Unidos, crudo, inventarios, reservas Inflación de España rompe racha negativa en

febrero Reuters La tasa interanual de inflación de España, medida por el índice nacional, se mantuvo en el 2.0% en febrero, rompiendo una racha de cuatro meses de bajas consecutivas, según datos divulgados el miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Por su parte, la tasa interanual de la inflación medida según la normativa de la Unión Europea se redujo en febrero al 1.9% interanual frente al 2.0% de enero. Las previsiones de mercado elaboradas por Reuters apuntaban a una tasa interanual de la inflación armonizada en febrero del 1.9 por ciento. El INE divulgará los datos completos de la inflación de febrero el próximo 13 de marzo.

RDS P.C. España, inflación, INE PIB de EU en cuarto trimestre es revisado a la alza AFPEI crecimiento económico en Estados Unidos fue revisado al alza para el último trimestre de 2011, a 3% comparado con igual período del año 2010, contra una primera estimación de 2.8%, según cifras oficiales difundidas este miércoles. Esta revisión, que deja el crecimiento de 2011 en el guarismo anterior de 1.7%, se debe sobre todo a cifras de inversiones mejores de lo previsto P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, PIB La Jornada Expide GDF Ley para el Desarrollo como Ciudad Digital Notimex México, DF. El gobierno capitalino expidió la Ley para el Desarrollo del Distrito Federal como Ciudad Digital y del Conocimiento, cuyo objetivo es impulsar el acceso de la población a las tecnologías de la información y comunicación, a fin de abatir la brecha digital. Las disposiciones de esta ley tienen por objeto establecer el marco normativo para que el Distrito Federal se consolide como una Ciudad Digital y del Conocimiento, así como la regulación y establecimiento de bases para la aplicación de los recursos que en los términos de esta ley se destinen para tales afectos. P.C. Ley para el Desarrollo como Ciudad Digital, Distrito Federal, tecnología, brecha digital Retiraron desempleados 6 mil 545 mdp de Afores en 2011 Julio Reyna Quiroz Poco más de 6 mil 545 millones de pesos fueron retirados del sistema privado de pensiones por mexicanos desempleados durante 2011, informo este miércoles el director general de la Asociación Mexicana de Fondos de Ahorro para el Retiro (Amafore), Oscar Franco. Las compañías del sector atendieron 979 mil solicitudes de trabajadores sin empleo el año pasado, apenas 11 mil peticiones menos en comparación con 2010, dijo. En total, las aportaciones a las Afores entre enero y diciembre de 2011 ascendieron a 126 mil millones de pesos, detalló el directivo. P.C. Afores, pensiones, desempleo El dólar se vende en 12.79 pesos en bancos Notimex México, DF. El dólar se ubica en 12.79 pesos a la venta y en 12.78 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. Casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM) ofrecen el dólar estadounidense en un promedio de 12.84 pesos y lo adquieren en 12.16 pesos. El billete verde alcanza su mayor precio a la venta, de 13.10 pesos, mientras que el menor costo a la compra es de 12.05 pesos en centros cambiarios que se localizan en la terminal aérea del Distrito Federal. Por su parte, el euro se cotiza a la venta hasta en 17.95 pesos, en tanto que la más baja a la compra es de 16.15 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar El País El Banco de España avisa del riesgo de más despidos a corto plazo por la reforma Alejandro Bolaños Madrid 29 FEB 2012 - 13:58 CET 42 La reforma laboral es del gusto del Banco de España. Ya lo dejó entrever el gobernador, Miguel Ángel Fernández Ordóñez, en su primer discurso tras los drásticos cambios aprobados por el Gobierno. Y ahora lo confirma el análisis divulgado en el boletín económico de la entidad. &ldquo;Incluye modificaciones de amplio alcance que mejoran aspectos clave del funcionamiento del mercado laboral en España&rdquo;, concluye. El elogio, eso sí, va envuelto en un aviso: &ldquo;en el horizonte más inmediato&rdquo;, el abaratamiento del despido con otra recesión en marcha &ldquo;podría producir alguna reducción adicional del nivel de empleo&rdquo;. Un riesgo que se materializará si las empresas &ldquo;no aprovechan con intensidad las medidas de flexibilidad interna aprobadas&rdquo;. P.C. reforma laboral, desempleo, crisis La subida del IRPF empieza a bajar el sueldo a 17 millones de contribuyentes Jesús Sérvulo González Madrid 29 FEB 2012 - 00:10 CET 155 Más de 17 millones de ciudadanos están recibiendo estos días sus nóminas de febrero y la mayoría observa que sus salarios han bajado respecto al mes anterior. La nómina de febrero es la primera que refleja la subida del impuesto sobre la renta de las personas físicas (IRPF), aprobada por el Gobierno el pasado 30 de diciembre. El Ejecutivo que preside Mariano Rajoy presentó la subida fiscal con el objetivo de reducir el déficit público y aumentar la recaudación en cerca de 4.000 millones de euros. P.C. impuestos, déficit público, ingresos Los bancos piden medio billón más al BCE Claudi Pérez Bruselas 29 FEB 2012 - 11:58 CET 414 El bufé libre para la banca sigue funcionando: el Banco Central Europeo (BCE) acaba de adjudicar algo más de medio billón de euros en dinero fácil a tres años y a un tipo de interés del 1%. Se trata de la segunda subasta, tras la realizada en diciembre, en la que 523 entidades pidieron 489.000 millones. Esta vez son más bancos (800) y algo más de dinero (530.000 millones), lo que arroja cifras totales mareantes: la barra libre ha supuesto un diluvio de liquidez de más de un billón de euros a tres años para el maltrecho sistema financiero del continente, de los que unos 120.000 millones han ido a parar a la banca española. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, créditos